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 رئيس مجلس إدارة البا يجتمع بنقابتي الشركة 
 

برئيس مجلس إدارة نقابة    ،رئيس مجلس إدارة شركة ألمنيوم البحرين ش.م.ب. )البا(، خالد عمرو الرميحي  اجتمع

يناير   23يونس المبارك وذلك بتاريخ    لشركة البانقابة العمالية  الياسر الحجيري ورئيس مجلس إدارة  عمال البا  

 بمقر الشركة.   2024

الرئيس التنفيذي لشركة البا علي البقالي، ونائب رئيس مجلس إدارة نقابة عمال البا عبدالله علي، أيضًا  حضر اللقاء  

 محمد الغتم.  لشركة البا العمالية نقابةالإلى جانب نائب رئيس مجلس إدارة 

 وبهذه المناسبة، صرح رئيس مجلس إدارة البا خالد عمرو الرميحي قائلاً:  

"أود أن أشيد بنقابتي العمال في البا لالتزامهما الثابت بحماية مصالح وحقوق الموظفين، وجهودهما الحثيثة في  

 على مدى السنوات.  في الباالنمو  عجلةورهما في دفع بالشركة، بالإضافة إلى د " السلامة أولاً " تعزيز ثقافة 

لإيجاد المبادرات الفعالة التي تساهم في إطلاق  مع النقابتين  التعاون  تعزيز  الجهود المشتركة و  لتضافرونحن نتطلع  

 يمثلون الثروة الحقيقية بالنسبة للشركة". نالذي –قدرات موظفينا 


